

CORNAUX

## Déferlante Bond sur l'Espace Tat'ou: la fanfare en mode 007



Samedi 22 novembre dernier, L'Espace Tat'ou a vécu une soirée magique avec un concert consacré à l'univers de James Bond, réunissant l'Union de Cornaux, l'Ouvrière de Chézard-St-Martin, la fanfare de La Chaux-du-Milieu, des chanteurs et des comédiens sous la direction de Jeremy Rossier. Un projet ambitieux, construit comme une véritable immersion musicale et visuelle à l'esthétique 007.

Dès les premières notes, le public a compris qu'il allait assister à bien plus qu'un concert. Durant plus de 2h, les trois fanfares ont enchaîné des airs connus et emblématiques de l'espion au service de Sa Majesté dans un ambiance à couper le souffle.

Pour cette belle soirée, les musiciens étaient accompagnés de chanteurs qui ont apporté une couleur supplémentaire à la soirée, tandis que deux comédiens assuraient de courtes interventions scénographiques qui reliaient l'ensemble avec humour et justesse.

En fond de scène, sur grand écran, des extraits de films défilaient sans interruption accompagnant chaque morceau d'un montage soigneusement construit. Le public s'est ainsi retrouvé plongé dans un tourbillon de vidéos: voitures lancées à toute vitesse, poursuites vertigineuses, cascades folles, baisers langoureux, smokings impeccables, robes en satin, décors paradisiaques, paysages iconiques, sans oublier le célèbre vodka-martini au shaker.

Les musiciens tout de noir vêtus, les chanteurs, les acteurs et la projection créaient un ensemble parfaitement réussi et la salle comble n'a pas caché son plaisir. C'est donc sur une standing ovation que s'est terminé le concert.

Une soirée d'une très grande qualité qui restera gravée dans les mémoires et qui a certainement donné envie à plus d'un spectateur de visionner Skyfall, L'espion qui m'aimait ou encore Goldfinger...

À noter que si vous souhaitez revoir ce concert ou que vous l'avez raté, il y aura deux autres représentations qui se dérouleront le vendredi 12 décembre 2025 à 20h00 à la salle de spectacle de La Chaux-du-Milieu et le dimanche 14 décembre à 17h00 à la Rebatte de Chézard-Saint-Martin.

IN